

**Administración pública: Responsabilidad con  
eficacia y honestidad**

**Dr. Ernesto Zedillo Ponce de León  
Presidente de los Estados Unidos Mexicanos**

Muy apreciado señor licenciado José Natividad González Parás, Presidente del INAP;

Muy apreciables señoras y señores integrantes del Honorable Consejo Directivo del INAP;

Compañeras y compañeros administradores públicos;

Señoras y señores:

Es para mí, motivo de profunda satisfacción participar con ustedes en la entrega del Premio Nacional de Administración Pública 1999.

Desde que fue fundado, hace 45 años, servir a la sociedad mejorando la administración pública, ha sido la finalidad que el INAP ha cumplido con eficacia y gran dedicación.

Seguir mejorando la operación del gobierno en el siglo XXI exige una labor permanente de actualización y superación, que se beneficia grandemente del estudio, la reflexión crítica y el debate académico.

Como ya lo observaba el presidente del Instituto, no es casualidad que los trabajos que ahora han sido premiados y que han merecido también mención honorífica se refieran a temas que han sido prioritarios a lo largo de este gobierno.

En primer lugar, las políticas de atención social y combate a la pobreza; el esfuerzo por consolidar una economía dinámica y sana, y la necesidad, imperiosa necesidad de servir al pueblo con honestidad.

Felicito muy sinceramente a todos y cada uno de quienes han merecido el reconocimiento del INAP correspondiente a 1999.

Sigan ustedes, compañeras y compañeros, trabajando con la misma calidad que ya han demostrado.

Quiero expresar también una calurosa felicitación a José Natividad González Parás, por la muy destacada labor que está realizando en el Instituto.

Con la tenaz colaboración del INAP, hemos dado pasos muy firmes en la nueva cultura de responsabilidad que debe ser común a los servidores públicos de los tres órdenes de gobierno.

Aunque no podemos estar, desde luego, todavía plenamente satisfechos, hoy podemos decir que México cuenta con una administración pública más moderna y eficiente.

Una administración pública que utiliza de mejor manera y con mayor transparencia los recursos que administra en nombre de todos los mexicanos.

Una administración pública con mejores criterios de selección de su personal, que promueve la capacitación y otorga incentivos al desempeño responsable y eficiente.

Una administración pública que avanza en la profesionalización del servicio público y en la prestación de servicios de mayor calidad.

El Gobierno Federal con el acuerdo de los servidores públicos, con el consenso de ellos, seguirá trabajando con gran ahínco cada día del sexenio para afirmar la solidez de nuestra economía.

De igual modo, el Gobierno Federal seguirá manteniendo como su más alta prioridad los programas sociales que atienden a las personas, las familias y las comunidades que más lo necesitan.

Seguiremos trabajando para alcanzar las metas que nos propusimos al comenzar este gobierno.

Metas en la educación; en la atención a la salud; en la cobertura de servicios como electricidad, agua potable y drenaje; en la construcción y modernización de caminos y carreteras; en la construcción y mejoramiento de viviendas populares; en el apoyo a los hombres y mujeres que viven y trabajan en el campo; en el combate a la pobreza, sobre todo en las comunidades indígenas; en el combate a la contaminación y en la protección de nuestros recursos naturales, entre muchas, muchas otras tareas.

Trabajando con los partidos políticos y con el Poder Legislativo, hemos dado un nuevo equilibrio a la relación entre los Poderes de la Unión y edificamos un sistema electoral sólido y confiable, con el que hemos podido comprobar, una vez más y fuera de toda duda, que México vive ya una plena normalidad democrática.

Hemos comprobado que México tiene una nueva y más moderna fortaleza institucional, que entre todos hemos construido.

Ahora, en los meses que vienen, debemos todos demostrar nuestra convicción republicana y la madurez política que garanticen una entrega ordenada, eficaz y transparente de la

administración federal a quienes serán los responsables de conducirla a partir del próximo primero de diciembre.

Los servidores públicos en funciones tenemos una gran responsabilidad para lograr que el próximo gobierno cuente con todos los elementos necesarios para iniciar el mandato que le ha conferido de manera democrática el pueblo de México.

Tenemos también, desde luego, la responsabilidad de seguir trabajando intensamente hasta el último día de este gobierno, con la misma dedicación, el mismo espíritu de servicio, con la misma honestidad como lo hemos hecho hasta ahora.

A lo largo de estos años hemos construido nuevas bases, más firmes, para el avance económico, político y social de nuestro querido México.

En los siguientes, casi, cinco meses debemos asegurarnos de que esas bases se conserven sólidas para que la siguiente administración pueda emprender sus tareas en un marco de verdadera certidumbre.

México es hoy más fuerte en lo económico, como lo es en lo político. Por eso, en el cambio de gobierno no habrá retrocesos que frustren el enorme esfuerzo que entre todos hemos hecho estos años.

Por el contrario, con una economía sana y dinámica y con una democracia plena y vigorosa, estamos mejor preparados para seguir avanzando, con más rapidez, a lo que más nos importa, que son las oportunidades de progreso para todos.

Señoras y señores:

El Gobierno de México ha tenido siempre y sigue teniendo servidores públicos, sensibles y atentos a las necesidades y las demandas sociales.

Al mismo tiempo, sabemos que el servicio público exige una formación continua y una actualización permanente en función de los cambios que se dan en la sociedad y en el propio gobierno. En este sentido, México tiene en el INAP un valioso instrumento para seguir impulsando la creciente eficiencia del servicio público.

En todas las vertientes de la modernización administrativa, el INAP está cumpliendo una tarea de la mayor importancia, al conjuntar valiosos esfuerzos de investigación e información sobre problemas administrativos, para mejorar el desempeño del gobierno.

Felicito con entusiasmo a la comunidad del INAP, por su trabajo constante y de alta calidad.

Estoy seguro de que el Instituto seguirá siendo una muy valiosa fuente de estudios, capacitación y consulta para que el Gobierno de México siga cumpliendo su responsabilidad con eficacia y honestidad.

Sigan trabajando fuerte. Muchas gracias.

